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famous 
(famós / famosa) 

embarrased 
(avergonyit / -ida) 

selfish 
(egoista) 

generous 
(generós / generosa) 

    

confident 
(segur / segura) 

kind 
(amable) 

shy 
(tímid / tímida) 

beautiful 
(bonic / bonica) 

    

happy 
(content / contenta) 

exciting 
(emocionant) 

interesting 
(interessant) 

boring 
(avorrit / avorrida) 

    

funny 
(divertit / divertida) 

nervous 
(nerviós / nerviosa) 

relaxing 
(relaxant) 

frightening 
(aterridor / aterridora 

    

dangerous 
(perillós / perillosa) 

historical 
(històric / històrica) 

modern 
(modern / moderna) 

old-fashioned 
(antiquat / antiquada) 

    

easy 
(fàcil) 

difficult 
(difícil) 

comfortable 
(còmode) 

uncomfortable 
(incòmode) 
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crowded 
(abarrotat /abarrotada) 

empty 
(buit / buïda) 

expensive 
(car / cara) 

cheap 
(barat / barata) 

    

fast 
(ràpid / ràpida) 

slow 
(lent / lenta)) 

tidy 
(ordenat / ordenada) 

messy 
(desordenat / -ada) 

   
 

hot 
(calent / calenta) 

cold 
(fred / freda)) 

clean 
(net / neta) 

dirty 
(brut / bruta) 

 

ALGUNES REGLES PER ALS SONS /S/ /Z/ IZ/ 

/s/ s al començament de paraula Sea, story 

 ss Dress, pressing 

 ce, ci Parcel, cigar 
 plural de p, t, k, f, th Parks, rats, paths,  

/z/ z sempre Zebra, breeze 
 s entre vocals (es pronuncien o no) Nose, these 

 plural de resta consonants i vocals 
(excepte acabats en -s) 

Novels, birds, plays, mums 

/Iz/ plurals de acabats en s, ss, sh, ch, x, ge Buses, glasses, ashes, foxes, 
oranges 

La regla dels plurals també serveix per a la tercera persona dels verbs en 

present. 
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Si necesitamos la palabra 

“que”, pondremos “than” 

Adjetivos irregulares: 

good → better        bad → worse          far →further 

Adjetivos largos 

(2 sílabas –y) 

(3 o más sílabas) 

Ponemos delante la palabra “more” 

Beautiful → more beautiful 

Comfortable → more comfortable 

Adjetivos cortos 

(1 sílaba) 

(2 sílabas –y) 

Añadimos al adjetivo la terminación -er 

3 reglas 

Si acaba en –y → se cambia por i +er 

Happy → happier       ugly → uglier 

Si acaba en –e → se quita la -e +er 

Nice →nicer       wise → wiser 

Si tiene una sola vocal y una sola consonante final 

→ se repite la consonante +er 

Big → bigger       fat → fatter        thin → thinner 

 

COMPARATIVO 

SUPERIORIDAD 

(más ………..) 

COMPARATIVO 

IGUALDAD 

(tan …… como) 

tan alto como → as tall as 

tan inteligente como → as intelligent as 

as ……. as 

menos alto → less tall 

menos bonito → less beautiful 

COMPARATIVO 

INFERIORIDAD 

(menos ……) 

Ponemos 

delante 

“less” 
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Adjetivos irregulares: 

good → the best        bad → the worst          far →the furthest 

Siempre lleva 

delante la 

palabra “the” 

SUPERLATIVO 

(el más ………..) 

Adjetivos largos 

(2 sílabas –y) 

(3 o más sílabas) 

Ponemos delante la palabra “most” 

Beautiful → the most beautiful 

Comfortable → the most comfortable 

Adjetivos cortos 

(1 sílaba) 

(2 sílabas –y) 

Añadimos al adjetivo la terminación -est 

3 reglas 

Si acaba en –y → se cambia por i +est 

Happy → the happiest       ugly → the ugliest 

Si acaba en –e → se quita la -e +est 

Nice → the nicest       wise → the wisest 

Si tiene una sola vocal y una sola consonante final 

→ se repite la consonante +est 

Big → the biggest 

Fat → the fattest 

Thin → the thinnest 

 

el menos alto → the least tall 

el menos bonito → the least beautiful 

Ponemos 

delante 

“the least”  

SUPERLATIVO 

INFERIORIDAD 

(el menos ……)  


